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Truffa telefonica da 11mila euro a David Riondino
Le forze dell’ordine stanno indagando sull’incidente per identificare i responsabili
David Riondino, noto 
cantautore e regista, è ri-
masto vittima di una so-
fisticata truffa telefonica 
che lo ha portato a per-
dere più di 11.000 euro. 
Seguendo le istruzioni, 
Riondino ha chiamato un 
numero apparentemente 
legato alla sua banca, 
dove un presunto opera-
tore lo ha guidato attra-
verso una serie di 
bonifici, facendogli cre-
dere di bloccare transa-
zioni fraudolente. In 
realtà, quei bonifici erano 
destinati a conti apparte-

nenti ai truffatori. La 
truffa ha avuto inizio 
quando David Riondino 
ha ricevuto un SMS che 
lo informava di un acqui-
sto sospetto, ovvero l’ac-
quisto di uno 
smartphone tramite una 
piattaforma di paga-
mento che non aveva mai 
utilizzato. In preda al pa-
nico, Riondino ha deciso 
di seguire le istruzioni 
contenute nel messaggio, 
chiamando il numero in-
dicato per bloccare il pre-
sunto pagamento.  
 

Morto il direttore  
di Einaudi  

Ernesto Franco

Partipilo:  
“Un onore giocare 
per il Frosinone”

Le parole di Dia: 
“Lazio squadra  

forte con qualità”

Una giornata difficile per 
i pendolari e i viaggiatori 
a Roma a causa di ritardi 
provocati due guasti tec-
nici che hanno colpito le 
linee ferroviarie princi-
pali. Sulla tratta Termini-
Prenestina, un 
malfunzionamento ha 
provocato ritardi cre-
scenti, con ritardi che 
hanno superato l’ora già 
nelle prime ore del mat-

tino. Anche la linea Roma-
Viterbo è stata interessata 
da problemi tecnici presso 
Anguillara, causando can-
cellazioni e limitazioni di 
percorso per i treni regio-
nali. I tecnici di Trenitalia 
sono stati subito attivati 
per risolvere i problemi, 
ma la situazione ha conti-
nuato a generare difficoltà 
per chi si spostava dalla 
Capitale verso il Sud Italia 

e altre destinazioni. Gli 
interventi tecnici sono 
proseguiti per garantire il 
ripristino della regolarità 
dei servizi. Un serio gua-
sto tecnico verificatosi 
sulla tratta ferroviaria tra 
le stazioni di Roma Ter-
mini e Prenestina ha cau-
sato notevoli disagi nella 
prima parte della gior-
nata. 
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Trasporti, guasti provocano ritardi sulla linea Termini-Prenestina e Roma-Viterbo 

Giornata difficile per i pendolari di Roma 
Gli interventi sono proseguiti per garantire il ripristino della regolarità dei servizi

Il nuovo treno NightJet,  
frutto della collaborazione 
tra Trenitalia e la compa-
gnia ferroviaria austriaca 
ÖBB, è stato presentato alla 
stazione Tiburtina di Roma. 
Questo treno di ultima ge-
nerazione permette di viag-
giare durante la notte 
collegando le città di Roma, 
Vienna e Monaco di Ba-
viera. Con una capacità di 
500 passeggeri,  i l  NightJet 
offre servizi moderni come 
Wi-Fi gratuito e minibar a 
bordo, rendendo il  viaggio 
confortevole e accessibile 
con tariffe che vanno dai 
34,99 ai 99 euro. Alla ceri-
monia di inaugurazione 
hanno partecipato figure 
politiche di rilievo, come il 
sindaco di Roma, Roberto 
Gualtieri ,  e i l  ministro dei 

Trasporti, Matteo Salvini. Il 
NightJet parte quotidiana-
mente dalla stazione Tibur-
tina di Roma alle 17:25, con 
una serie di fermate nelle 
principali  città italiane ed 
europee. Tra le tappe ita-
liane figurano Firenze 
Santa Maria Novella e Bolo-
gna Centrale,  mentre al-
l ’estero il  treno si  ferma a 
Villaco, Klagenfurt, Leoben 
e Bruck an der Mur. Il con-
voglio arriva a Vienna alle 
9:04 del mattino successivo. 
Una parte del treno prose-
gue poi il suo viaggio verso 
Monaco di Baviera, dove 
arriva alle 9:22. Questo ser-
vizio rappresenta una solu-
zione efficiente per chi 
desidera attraversare l ’Eu-
ropa centrale durante la 
notte,  risparmiando tempo 

e godendo di un viaggio ri-
lassante. Il  percorso in-
verso, da Monaco e Vienna 
a Roma, offre una partenza 
da Monaco di Baviera alle 
20:10 e da Vienna alle 19:18. 
I  due treni si  uniscono a 
Villaco all’1:03, prima di 
proseguire verso la capitale 
italiana. Le fermate previ-
ste durante il ritorno inclu-
dono Bologna Centrale e 
Firenze Santa Maria No-
vella,  con l’arrivo a Roma 
Tiburtina alle 11:05. A 
bordo del NightJet,  i  pas-
seggeri possono usufruire 
di servizi all ’avanguardia, 
come minibar,  Wi-Fi gra-
tuito e accesso al portale di 
bordo ÖBB Railnet Night,  
che permette di accedere a 
vari contenuti multime-
diali .  Le carrozze sono do-

tate di display multifun-
zione per il  controllo del-
l’ i l luminazione e la 
chiamata del personale di 
bordo, offrendo una mag-
giore sicurezza e comodità. 
Le carrozze del NightJet 
sono state progettate con 
una particolare attenzione 
alla sicurezza. Oltre ai si-
stemi di videosorveglianza 
e di accesso elettronico, che 
garantiscono la protezione 
dei passeggeri,  i  display 
multifunzione a bordo per-
mettono un controllo com-
pleto dell’ambiente 

circostante.  Il  treno è sud-
diviso in due sezioni:  una 
per il  collegamento tra 
Roma e Vienna e l’altra per 
il  collegamento tra Roma e 
Monaco. Ciascuna sezione è 
composta da sette carrozze, 
per un totale di 500 posti ,  
suddivisi in diverse classi 
di comfort. Il progetto rap-
presenta un ulteriore passo 
avanti nei collegamenti fer-
roviari europei,  che già in-
cludono rotte come 
Eurocity Italia-Svizzera e 
Milano-Zurigo-Francoforte. 
Il  costo del viaggio sul Ni-

ghtJet varia tra 34,99 e 99 
euro, a seconda della classe 
e del servizio scelto. Questo 
lo rende un’opzione acces-
sibile per chi desidera viag-
giare comodamente tra 
Roma e le principali  città 
dell’Europa centrale.  Du-
rante la presentazione uffi-
ciale del treno, alla quale 
hanno partecipato anche 
rappresentanti di Trenitalia 
e ÖBB, è stato sottolineato 
l’impegno a fornire un ser-
vizio di alta qualità che 
unisce comfort, efficienza e 
sicurezza.

Trenital ia  ha comunicato 
già alle prime ore del mat-
t ino,  precisamente al le  
6 :20,  l ’ inizio delle  opera-
zioni di riparazione, senza 
però riuscire ad arginare 
immediatamente i  pro-
blemi per i  passeggeri.  I  ri-
tardi  hanno cominciato a 
crescere in modo graduale:  
inizialmente si  parlava di  
20 minuti ,  ma nel  giro di  
poche ore i  tempi di attesa 

hanno superato i 60 minuti. 
I  treni provenienti  dal sud 
Italia, in particolare, hanno 
subito le  maggiori  r iper-
cussioni ,  arrivando con 
oltre un’ora di ritardo alle 
destinazioni romane. La si-
tuazione ha messo in diffi-
coltà i  pendolari  e  chi  
viaggiava per lavoro o per 
altre esigenze. Anche i col-
legamenti ferroviari ad alta 
velocità tra Roma e Napoli 

hanno risentito dell ’ inter-
ruzione sulla linea Termini-
Prenestina. Secondo quanto 
riferito da Trenitalia, alcuni 
treni AV sono stati dirottati 
sulla linea tradizionale via 
Cassino per evitare ulte-
riori problemi sul percorso 
principale.  Questa devia-
zione, tuttavia, ha compor-
tato un aumento dei tempi 
di viaggio,  con ritardi che 
hanno toccato anche i  60 

minuti.  Il  traffico ferrovia-
rio ad alta velocità è stato 
pesantemente influenzato,  
e i  viaggiatori diretti verso 
i l  capoluogo campano 
hanno dovuto affrontare 
disagi non trascurabili .  I l  
traffico ferroviario ha mo-
strato segni di congestione 
per gran parte della matti-
nata, causando ulteriori ac-
cumuli  di  ritardo su altre 
tratte. Oltre al guasto sulla 

l inea principale,  anche i  
viaggiatori  della l inea re-
gionale Roma-Viterbo 
hanno subito difficoltà a 
causa di un malfunziona-
mento tecnico verificatosi  
presso la stazione di An-
guillara.  Questo problema 
ha causato un rallenta-
mento del traffico ferrovia-
rio,  con ritardi di  oltre 
un’ora. Trenitalia ha segna-
lato la necessità di limitare 

alcuni percorsi ,  cancellare 
treni e predisporre devia-
zioni per ridurre i  disagi.  
Anche in questo caso, i  tec-
nici sono intervenuti per ri-
solvere i l  problema, ma i  
ritardi accumulati  e le mo-
difiche ai  percorsi  hanno 
impattato significativa-
mente sui pendolari  che 
utilizzano questa linea per 
raggiungere la Capitale o 
altre località intermedie. 

Alla cerimonia di inaugurazione hanno partecipato figure politiche di rilievo, come il sindaco di Roma, Roberto Gualtieri, e il ministro dei Trasporti, Matteo Salvini 

Roma, inaugurato il NightJet: il treno notturno per Vienna e Monaco
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L’uomo è stato arrestato dopo essere stato accoltellato dai nipoti 

Atti di violenza verso la sorella
A Reggio Calabria, un uomo 
è stato arrestato dopo essere 
stato accoltellato dai suoi 
nipoti l’11 luglio. I giovani 
lo avevano aggredito in se-
guito a ripetuti atti di vio-
lenza e molestie nei 
confronti della loro madre, 
sorella dell’uomo. Le inda-
gini hanno rivelato che la 
donna subiva maltratta-
menti da anni, inclusi dan-
neggiamenti e minacce di 
morte, causati dall’abuso di 
alcol del fratello. L’uomo, 
già noto per la sua condotta 
violenta, è stato posto agli 
arresti domiciliari in attesa 
del processo, con l’accusa di 
violenza domestica e mi-
nacce gravi. Il  dramma fa-
miliare si è svolto nella 
notte dell’11 luglio a Tauria-
nova, dove un uomo è stato 
assalito dai suoi due nipoti. 
I giovani, spinti dalla dispe-
razione per le continue ag-
gressioni subite dalla loro 
madre, lo hanno aggredito a 
calci e pugni, per poi accol-
tellarlo mentre cercava rifu-
gio presso la Caserma dei 
Carabinieri. I militari, inter-
venuti tempestivamente, 
hanno prestato soccorso al-
l’uomo, bloccando l’emorra-
gia, e arrestato i due 
aggressori, identificati gra-
zie alle telecamere di sorve-
glianza. Le indagini 
successive hanno fatto 
emergere una realtà ag-
ghiacciante. L’uomo, noto 
per la sua dipendenza dal-

l’alcol, da oltre sei anni ter-
rorizzava la sorella con vio-
lenze fisiche, minacce e 
danneggiamenti.  Amici e 
parenti della donna hanno 
confermato ai Carabinieri il 
quadro di costante soffe-
renza e soggezione in cui 
viveva. La situazione era 
talmente grave che in più 
occasioni l’uomo aveva giu-
rato di uccidere i propri fa-
miliari, arrivando persino a 
minacciarli con un’ascia 
sotto casa. Il tragico evento 
della notte dell’11 luglio è 
stato l’epilogo di un’enne-
sima richiesta di denaro da 
parte dell’uomo alla sorella. 
Al rifiuto della donna, 
l’uomo ha reagito con vio-
lenza, colpendo uno dei ni-
poti e aggredendo 
fisicamente la sorella. La di-

sperazione ha spinto i ra-
gazzi a reagire, sfociando 
nella brutale aggressione 
che ha portato all’arresto. 
Sulla base delle prove rac-
colte, il  Tribunale di Palmi 
ha emesso un’ordinanza di 
custodia cautelare nei con-
fronti dell’uomo. Durante la 
notifica del divieto di avvi-
cinamento alla sorella, 
l’uomo ha dimostrato un at-
teggiamento minaccioso, di-
chiarando ai Carabinieri 
che, quando si sarebbe avvi-
cinato di nuovo alla sorella, 
sarebbe stato “per l’ultima 
volta.” Questo comporta-
mento ha ulteriormente ag-
gravato la sua posizione, 
portando alla decisione di 
sottoporlo agli arresti domi-
ciliari in attesa del pro-
cesso. 

Il valore dei beni, mobili ed immobili, è pari a trecentomila euro 

Cosenza, sequestrati beni dalla GdF
La Guardia di Finanza di 
Cosenza ha effettuato un se-
questro preventivo di beni, 
tra cui un immobile e quote 
societarie, appartenenti a 
un imprenditore di San 
Marco Argentano, già noto 
per numerosi reati fiscali e 
contro il  patrimonio. Il  
provvedimento, emesso dal 
Tribunale di Catanzaro, è 
scaturito dalla riconosciuta 
“pericolosità sociale” del-
l’uomo, il  cui patrimonio è 
risultato sproporzionato ri-
spetto ai redditi dichiarati. 
Il  valore dei beni seque-
strati supera i 300.000 euro 
e comprende un apparta-
mento a Belvedere Marit-
timo e quote di un’azienda 
attiva nel commercio all’in-
grosso di prodotti alimen-
tari.  Il  sequestro, eseguito 
dal Comando Provinciale 
della Guardia di Finanza di 
Cosenza, ha riguardato beni 
mobili e immobili ricondu-
cibili a un imprenditore già 
sotto osservazione per atti-
vità illecite. L’uomo, resi-
dente a San Marco 
Argentano, aveva accumu-
lato un ingente patrimonio 
attraverso operazioni frau-
dolente e reati di natura fi-
scale. L’immobile 
sequestrato si trova a Belve-
dere Marittimo, una località 
sulla costa tirrenica, mentre 
le quote societarie bloccate 
appartengono a un’impresa 
del settore alimentare. Il  
provvedimento giudiziario 

è stato emesso in virtù del 
concetto di “pericolosità so-
ciale” dell’imprenditore, un 
elemento chiave che ha per-
messo alle autorità di pro-
cedere con il  sequestro 
preventivo. Le numerose 
condanne definitive per 
reati fiscali e patrimoniali 
hanno tracciato un quadro 
inequivocabile. Le indagini 
hanno rivelato una signifi-
cativa discrepanza tra il va-
lore del patrimonio 
posseduto dall’uomo e i 
redditi da lui e dai suoi fa-
miliari ufficialmente dichia-
rati.  Questo squilibrio ha 
sollevato sospetti sulla pro-
venienza lecita di tali beni, 
motivando l’azione della 

magistratura e delle forze 
dell’ordine. L’azienda coin-
volta opera nel commercio 
all’ingrosso di prodotti ali-
mentari,  un settore che 
spesso può prestarsi a ope-
razioni economiche poco 
trasparenti. Le quote socie-
tarie sequestrate fanno 
parte di un’attività ben av-
viata, il cui valore, insieme 
all’immobile, è stato sti-
mato in oltre 300.000 euro. 
Questo ammontare è risul-
tato sproporzionato rispetto 
alle dichiarazioni dei red-
diti presentate non solo dal-
l’imprenditore, ma anche 
dai membri del suo nucleo 
familiare e dai soggetti giu-
ridici a lui collegati.

Qui  è  in iz iato  l ’ inganno:  
un operatore,  che si  è  pre-
sentato  come dipendente  
bancario,  lo  ha rassicurato 
affermando che  i l  tenta-
t ivo  di  f rode era  s tato  
b loccato ,  ma che  era  ne-
cessar io  eseguire  a lcuni  
passaggi  ul ter ior i  per  ga-
rant ire  la  s icurezza  del  
suo conto  bancar io .  L’ in-
ganno si  è  svi luppato ulte-
r iormente  quando 
l ’operatore  ha  spiegato  a  
Riondino che  per  annul-
lare  le  t ransazioni  so-
spet te ,  l ’ar t i s ta  avrebbe 
dovuto  effe t tuare  una 
ser ie  di  boni f ic i  d i  495  
euro  c iascuno.  Ogni  boni -
f ico,  secondo le  is truzioni  
del  truffatore,  doveva con-
tenere  la  dic i tura “transa-
z ione  annul lata” .  
L’operatore  ha  creato  un 
c l ima di  f iducia ,  a ffer-
mando che quest i  bonif ic i  
sarebbero serviti  a fermare 
l ’hacker  che  s tava  cer-
cando di  accedere  a l  suo 
conto.  In  real tà ,  ogni  ope-
razione serviva solo a  tra-
s fer i re  denaro a i  
t ruffator i .  In  tota le ,  Rion-
dino ha effettuato 23 boni-
f ic i  consecut ivi ,  per  una 
cifra complessiva di 11.422 
euro ,  compresi  i  cost i  d i  
commiss ione .  Durante  la  
te le fonata ,  i l  t ruffatore  s i  
è  dimostrato  es trema-

mente  abi le  nel  manipo-
lare  la  s i tuazione.  David 
Riondino,  convinto di  par-
lare con un operatore aff i -
dabi le ,  ha  raccontato  di  
essers i  sent i to  rassicurato 
e  protet to .  I l  f into  banca-
r io  ha  usato  toni  rass icu-
rant i ,  chiamando gl i  
hacker  “farabutt i”  e  di -
chiarando di  voler  proteg-
gere i l  denaro del l ’art ista .  
Inoltre ,  ha fornito dettagli  
personali  come nome e co-
gnome,  aumentandone ul -
ter iormente  la  credibi l i tà .  
In  real tà ,  le  sue  parole  

erano parte  di  una s trate-
gia  ben s tudiata  per  ot te-
nere l ’accesso al  denaro di  
Riondino,  che  inconsape-
volmente  s tava  t rasfe-
rendo somme di  denaro su 
cont i  appartenent i  a  di -
verse persone,  presumibil -
mente  complic i  del la  
f rode.  Dopo essers i  reso  
conto  del la  t ruffa ,  David 
Riondino ha  immediata-
mente  denunciato  l ’acca-
duto  a i  carabinier i  d i  
Roma,  presso  la  s tazione 
di  v ia le  Er i t rea ,  i l  pr imo 
agosto .  Attualmente ,  le  

forze  del l ’ordine  s tanno 
indagando sul l ’ inc idente  
per  ident i f icare  i  respon-
sabi l i  e  recuperare  i l  de-
naro  sot trat to .  Riondino 
ha  sce l to  di  condividere  
pubbl icamente  la  sua  
esper ienza,  sperando che  
possa  fungere  da  monito  
per al tre  persone,  aff inché 
non cadano in trappole s i -
mil i .  A Roma le  truffe  tele-
foniche  hanno raggiunto  
numeri  preoccupant i ,  in  
particolar modo quelle con 
obiet t ivo  le  persone più  
anziane .  La  s t ima è  di  a l -

meno 2000  vi t t ime di  rag-
gir i  ne l l ’u l t imo anno,  
mentre  anche i  tant i  cas i  
di  cronaca  di  questo  t ipo,  
re lat iv i  a l  2024 ,  non la-
sciano buone sensazioni .  I  
t ruffator i  adottano tecni -
che  sempre  nuove,  come 
quel la  del le  fa lse  dot to-
resse ,  che  s i  presentano a  
domici l io  per  eseguire  
presunte visi te  mediche,  o  
dei  f int i  carabinieri .  Part i-
colare  r isa l to  ha  r icevuto  
la notizia del ritrovamento 
di  un vero  e  proprio  co-
pione segui to  da  una di  

queste  bande,  r iconduci -
bi le  a  ta le  Giuseppe Fe-
dele ,  soprannominato  “O’  
chiatt” .  Nel  vademecum si  
descr iveva lo  scenar io  
t ipo,  un inc idente  in  cui  
un f ig l io  o  un nipote  
aveva causato un grave fe-
r imento,  inducendo le  vit -
t ime a  consegnare  denaro 
o  g ioie l l i  per  r isolvere  la  
s i tuazione.  Tra  set tembre  
2022  e  marzo 2023 ,  la  
banda ha guadagnato f ino 
a 70.000 euro al  giorno,  ac-
cumulando c irca  un chi lo  
d’oro a sett imana.

Truffa telefonica da 11mila euro al noto cantautore e regista David 
Riondino. Indagano le forze dell’ordine
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Consegnati in Campidoglio i riconoscimenti del premio giunto alla terza edizione 

‘Un Giglio per la Pace e la Libertà di Stampa’ 
L’assessore Onorato: “Oggi più che mai c’è bisogno di giornalismo libero”

Torna  la  sagra  de l la  pa -
ta ta  a  Leonessa .  L’11 ,  12  e  
13  o t tobre ,  n e l  bo rgo  in  
provinc ia  di  Rie t i ,  s i  ce le -
brerà  nuovamente  i l  ce le -
b re  tu bero .  La  vera  
p ro tag o n is ta  sarà  l a  pa -
ta ta  l eon essan a ,  u n a  va -
r i e tà  esc lus iva  che  c resce  
so lo  in  questa  zona,  favo-
r i ta  d a l l ’ a r ia  f resca  de l l e  
m ontag n e .  S e  qu a lcuno  
sost iene  che  la  patata  fac -
c i a  i ngrassare ,  po te te  
t ranqui l l amen te  r i spon-
d ere  c h e  è  r i c ca  d i  v i ta -
m i na  C ,  po tass io  e  f ib re ,  
o l t re  a  fo rn i re  en erg ia  
grazie  a i  carboidrat i  com-
p l es s i .  Per  l ’o ccas ione ,  
o l t re  100  qu in ta l i  d i  pa -
ta te  ver ran n o  u t i l i zza t i  
p er  preparare  u n a  vas ta  
g amma d i  p ia t t i  t rad iz io -
na l i  d i  Leo n essa .  Tra  l e  
p i e tanze  p iù  amate  c ’ è  l a  
“p a ta ta  resca l la ta” ,  co t ta  
in  acqua  e  po i  sa l ta ta  in  
p ad e l l a  co n  pan ce t ta  e  
sa ls icc ia .  Una parte  cons i -
s ten te  de l l e  pa ta te  sarà  
t ras f orm ata  in  gus tos i  
gnocchi ,  che  verranno ser-

v i t i  con sugo di  cas trato  o  
con tar tufo .  I  p iù  piccol i  e  
g l i  amant i  de l l e  pa ta te  
f r i t t e  po t ranno  gus tare  
quel le  con la  buccia  rossa ,  
che  rendono  la  f r i t tura  
ancora  più  croccante  e  do-
rata .  Come dolce ,  le  c iam-
be l l e  d i  pa ta te  
rappresentano  una  vera  
pre l iba tezza ,  t ip i ca  de l la  

t rad iz ione  loca le .  Leo-
nessa,  s i tuata  a  c irca  mil le  

met r i  d i  a l t i tud i n e ,  s i  
t rova  in  un ’ampi a  co n ca  

a l l ’ i n t e rn o  deg l i  Appen -
nini  laz ia l i  e  conserva  in-
t a t t o  i l  s u o  as pe t t o  
m edi eva l e .  N e l l a  p i azza  
pr i n c i pa l e ,  i m po n en t i  
po r t i c i  f an n o  da  co rn i ce  
a l l a  s p l en di da  fo n t an a  
F arn es i an a ,  vo l u t a  da  
Marg h er i t a  d ’ Au s t r i a .  I l  
borgo  è  a r r i cch i to  da  e le -
g an t i  ed i f i c i  r i n as c i m en -

ta l i  e  se icenteschi ,  che  te -
s t imoniano  i l  passa to  f io -
ren t e  de l l a  c i t t ad i n a .  Tra  
l e  a t t raz i o n i  s t o r i ch e  p i ù  
r i levant i  c i  sono le  chiese  
d i  San t a  Mar i a  de l  P o -
po l o ,  San  F ran ces co ,  San  
P i e t ro  e  i l  San t u ar i o  d i  
San Giuseppe,  patrono del  
paese  e  or ig inar io  di  Leo-
nessa .  

La  terza  edizione del  Pre-
mio Giornal is t ico  “Un Gi-
gl io  per  la  Pace  e  la  
Libertà  di  Stampa” s i  è  
svolta nella Sala della Pro-
tomoteca in Campidoglio a 
Roma. I l  premio, promosso 
dal l ’Univers i tà  eCampus 
con i l  patrocinio  del l ’Or-
dine dei  Giornal is t i  del  
Lazio  e  la  col laborazione 
di  Roma Capita le ,  è  dedi-
cato a  un tema di  cruciale  
importanza per  la  società  

civile:  la l ibertà di  stampa. 
Quest ’anno,  i l  r iconosci -
mento ha premiato giorna-
l is t i  che  s i  sono dist int i  
per  i l  loro  lavoro nel  pro-
muovere  la  corret ta  infor-
mazione e  la  l ibera  
divulgazione,  nonché per  
i l  loro  impegno a  favore  
del la  pace ,  dei  dir i t t i  
umani  e  nel la  lot ta  contro 
le  disuguagl ianze.  La  l i -
bertà  di  s tampa e  la  pace  
sono ritenuti  elementi  fon-

damentali  per garantire la  
vi tal i tà  democrat ica  di  un 
Paese  c ivi le .  Al la  premia-
zione era  presente  Ales-
sandro Onorato (Assessore 
Roma Capita le  grandi  
event i ,  sport ,  tur ismo e  
moda) ,  che  ha dichiarato :  
“Questo  è  un premio im-
portante,  visto che va a va-
lor izzare  i l  lavoro di  
grandi  profess ionist i  che ,  
spesso in condizioni  diff i -
c i l i ,  portano avant i  una 

profess ione nobi le .  Oggi  
più che mai c’è  bisogno di  
g iornal ismo l ibero che 
aiuti  a  raccontare le  s i tua-
zioni  diff ici l i  che viviamo, 
par lando di  guerre  e  di  
di ff icol tà” .  Valer ia  Bagl io  
(Capogruppo PD in  Cam-
pidogl io)  ha  det to  di  es-
sere  “part icolarmente  
orgogl iosa  di  questo  pre-
mio.  Ringrazio tutt i  i  gior-
nal is t i  present i :  saremo 
sempre al  loro f ianco,  per-

ché i  principi  della l ibertà 
e  della pace sono gli  stessi  
portati  avanti  da Roma Ca-
pi ta le” .  I l  Magnif ico  Ret-
tore  del l ’Univers i tà  
eCampus Enzo Siviero  ha 
spiegato :  “Questo  premio 
rappresenta  ormai  un 
must.  I l  tema della pace è,  
infat t i ,  sempre più r icor-
rente  e  noi  s iamo orgo-
gliosi  di  poter consolidare 
la posizione e la vocazione 
del l ’Univers i tà  eCampus.  

L’università,  del  resto,  è  i l  
luogo dove la  pace s i  pra-
t ica  da sempre”.  Guido 
D’Ubaldo,  Pres idente  del -
l ’Ordine dei  Giornal is t i  
del  Lazio,  ha concluso:  “È 
sempre più importante  r i -
cordare  l ’ importanza di  
questi  premi e della l ibertà 
di  s tampa,  soprat tut to  in  
un momento come questo,  
dove i  g iornal is t i  i ta l iani  
r ischiano di  avere  sempre 
più i l  bavaglio”.  

Protagonista la patata leonessana, una varietà esclusiva che cresce solo in questa zona, favorita dall’aria fresca delle montagne 

Leonessa, torna la sagra della patata dall’11 al 13 ottobre
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L’album fotografico documenta il periodo di servizio in Europa, con immagini rare e inedite che ritraggono Hemingway e altri compagni volontari 

Hemingway, all’asta album di foto inedito durante la Prima Guerra Mondiale 

Un prezioso album foto-
graf ico,  compilato da un 
volontario del la  Croce 
Rossa durante la  Prima 
Guerra Mondiale ,  sarà i l  
pezzo da novanta dell ’asta 
“Fine Books” organizzata 
dal la  Swann Auction Gal-
ler ies ,  in  programma i l  24  
ottobre a  New York.  L’al -
bum apparteneva a un vo-
lontario del New Jersey di 
nome Johnson,  che prestò 
servizio come autista  di  

ambulanza durante i l  con-
fl itto,  e si  distingue per la 
sua connessione con i l  ce-
lebre scr i t tore  Ernest  He-
mingway,  futuro autore di  
classici  come Il  vecchio e i l  
mare e  Addio al le  armi.  
Johnson,  un fotografo di-
let tante  appassionato,  
servì  nel la  stessa unità  di  
ambulanza in cui  Hemin-
gway,  al l ’epoca solo un 
giovane volontario,  prese 
parte al  confl i t to.  L’album 

fotograf ico documenta i l  
periodo di  servizio in Eu-
ropa,  con immagini  rare  e  
inedite che ritraggono He-
mingway e al tr i  compagni  
volontari ,  dal l ’arr ivo in 
Europa fino alle operazioni 
in Italia.  Uno dei momenti  
più s ignif icat ivi  immorta-
lat i  nel l ’album è una foto-
graf ia  che r i trae 
Hemingway ferito,  disteso 
su un let to  d’ospedale  a  
Milano, una testimonianza 

unica del  suo periodo in 
Italia,  che avrebbe poi ispi-
rato alcune delle sue opere 
più note .  Questo docu-
mento fotografico non rap-
presenta solo una memoria 
personale  del la  Prima 
Guerra Mondiale ,  ma 
anche un’importante test i -
monianza storica legata al  
celebre scr i t tore .  Devon 
East land,  lo  special ista  di  
Swann,  racconta:  “A 18 
anni  Ernest  Hemingway 

scriveva per  i l  ‘Kansas 
City Star ’ e aveva voglia di 
avventura.  Insieme a un 
amico s i  offr ì  volontario 
per  i l  corpo del le  ambu-
lanze del la  Croce Rossa e  
partì  per i l  fronte italiano. 
Un al tro volontario del  
New Jersey di  nome Joh-
nson f inì  nel lo  stesso 
gruppo di  ambulanze vo-
lontarie.  Viaggiarono sulla 
stessa nave;  furono asse-
gnati  a l la  stessa unità ;  i l  

nostro volontario del  New 
Jersey vis i tò  persino He-
mingway in ospedale dopo 
le  sue fer i te .  Johnson era 
anche un appassionato di  
fotograf ia  e  ha scattato 
centinaia di foto per docu-
mentare i l  periodo tra-
scorso nel  corpo del le  
ambulanze durante la  
Prima guerra mondiale  e ,  
una volta  tornato a  casa,  
ha raccolto le immagini an-
notate in un album”.

Il direttore di Einaudi aveva 68 anni. Da tempo lottava contro un tumore 

Si è spento Ernesto Franco
Il mondo del la  le t teratura  
e  de l l ’ ed i tor ia  p iange  la  
scomparsa  d i  Ernes to  
Franco ,  una  de l le  f igure  
p iù  in f luent i  de l  pano-
rama edi tor ia le  i ta l iano .  
Franco,  che aveva 68  anni ,  
è  deceduto  a  Genova ,  la  
sua  c i t tà  nata le ,  dove  era  
nato  l ’11  agos to  1956 .  Da  
tempo lo t tava  contro  un  
tumore ,  ma  le  sue  condi -
z ioni  s i  e rano  aggravate  
improvvisamente  negl i  ul -
t imi  g iorn i .  Di  recente ,  
aveva lasciato la  direzione 
edi tor ia le  di  Einaudi ,  a ff i -
dandola  a  Paola  Gal lo ,  
dopo  una  lunga  carr iera  
a l l ’ in terno  de l la  pres t i -
giosa casa editr ice .  Franco 
aveva  in iz ia to  i l  suo  per-
corso  in  E inaudi  ne l  1991  
come edi tor  de l la  saggi -
st ica ,  e  nel  1998 era  diven-
ta to  d i re t tore  edi tor ia le ,  
car ica  che  avrebbe mante-
nuto f ino a  poco tempo fa ,  
d iventando ne l  f ra t tempo 
anche  d i re t tore  genera le .  
È  s ta to  i l  d i re t tore  edi to -
r ia le  p iù  longevo  ne l la  
s tor ia  d i  E inaudi ,  un  
punto  d i  r i fe r imento  per  
l ’ intero  set tore  edi tor ia le .  
Laureato  in  le t tere  a l -
l ’Univers i tà  d i  Genova ,  
Franco aveva lavorato  per  
marchi  ed i tor ia l i  impor-
tant i  come Mariet t i  e  Gar-
zant i ,  e  aveva  insegnato  
nel le  universi tà  di  Genova 

e  S iena .  Grande  s tudioso  
de l la  cu l tura  i spano-ame-
r icana ,  Franco  aveva  t ra -
dot to  e  cura to  opere  d i  
autor i  del  ca l ibro  di  Jorge  
Luis  Borges ,  Ju l io  Cor tá-
zar,  Alvaro Mutis ,  Octavio 
Paz ,  Ernes to  Sabato  e  
Mario  Vargas  Llosa .  Tra  le  
sue  co l laboraz ioni  ed i to -
r ia l i  p iù  r i l evant i  sp icca  
l ’ ed iz ione  de l l ’Anto logia  
della letteratura fantastica 
(Einaudi ,  2007) ,  che racco-
g l ie  tes t i  d i  Borges ,  S i l -
v ina  Ocampo e  Adol fo  
B ioy  Casares .  Nel  1999  
Franco  aveva  r i cevuto  i l  
pres t ig ioso  Premio  Via -
reggio  per  i l  suo romanzo 
Vi te  senza  f ine  (E inaudi ) ,  

che lo  consacrò def ini t iva-
mente  come scr i t tore  d i  
ta lento .  Tra  le  sue  opere  
p iù  note  s i  annoverano  
anche  I so lar io  (E inaudi ,  
1994) ,  Donna  cometa  
(Donze l l i ,  2020) ,  e  S tor ie  
fantas t i che  d i  i so le  vere  
(E inaudi ,  2024) ,  pubbl i -
ca to  d i  recente .  S i  l egge  
su l  s i to  d i  E inaudi :  “Un 
des t ino  s t raz iante  e  be f -
fardo ha fat to  s ì  che  Erne-
s to  Franco  se  ne  s ia  
andato  per  la  s tessa  ma-
la t t ia  che  s i  e ra  por ta ta  
v ia ,  se t te  anni  fa ,  l a  mo-
gl ie  I rene,  anche le i  cara  a  
mol t i  autor i  e inaudiani  e  
a  tutt i  i  col leghi  del la  casa 
edi tr ice” .

La cantante: “Dobbiamo essere guidati dalla calma e non dal caos” 

Taylor Swift: “Voto per Kamala Harris”

Taylor Swift afferma: “Voto 
per Kamala Harris,  una 
guerriera per gli  Usa.” E 
ancora: “Dobbiamo essere 
guidati dalla calma e non 
dal caos”. “Come molti  di 
voi,  ho seguito il  dibattito 
di stasera. Se non l’avete 
ancora fatto,  è un ottimo 
momento per documentarsi 
sui temi in discussione e 
sulle posizioni assunte dai 
candidati sugli  argomenti 
che vi interessano di più. 
Come elettore, cerco di 
guardare e leggere tutto ciò 
che posso sulle politiche e 
sui piani proposti per que-
sto Paese”, esordisce la 
popstar da 283 milioni di 
follower solo su Instagram. 
L’artista poi attacca: “Di re-
cente sono stata informata 
che sul suo sito è stata pub-
blicata una foto mia che ap-

poggiava falsamente la 
corsa presidenziale di Do-
nald Trump. La cosa mi ha 
fatto sorgere dei timori ri-
guardo all’Ai e ai pericoli  
della diffusione di informa-
zioni errate”. Per questo, 
“sono arrivata alla conclu-
sione che devo essere molto 
trasparente sui miei reali  
piani per queste elezioni e 
i l  modo più semplice per 
combattere la disinforma-
zione è la verità”. “Voterò 
per Kamala Harris e Tim 
Walz alle elezioni presiden-
ziali  – annuncia - .  Voterò 
per Kamala Harris perché si 
batte per i diritti e le cause 
che credo abbiano bisogno 
di un guerriero che li  di-
fenda. Ritengo che sia una 
leader ferma e dotata e 
credo che possiamo otte-
nere molto di più in questo 

Paese se siamo guidati dalla 
calma e non dal caos”. 
“Sono stata molto rincuo-
rata e colpita dalla scelta 
del suo compagno di corsa, 
Tim Walz che da decenni si 
batte per i diritti delle per-
sone LGBTQ+, per la fecon-
dazione assistita e per il  
diritto delle donne a deci-
dere del proprio corpo”, 
scrive ancora.”Io ho fatto le 
mie ricerche e io ho fatto la 
mia scelta – conclude -. Fate 
le vostre ricerche e la vostra 
scelta.  Vorrei anche dire,  
soprattutto a chi vota per la 
prima volta,  che Ricordate 
per votare dovete essere re-
gistrati! Trovo anche che sia 
molto più facile con il voto 
anticipato. Con amore e 
speranza, Taylor Swift, gat-
tara senza figli”, la conclu-
sione. 
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Il Festival ha come obiettivo quello di esplorare il dialogo tra il cinema e l’arte contemporanea, indagando nuovi modi di raccontare storie attraverso il mezzo filmico 

Cinema, da oggi al via la quarta edizione del Festival Film a Villa Medici

Da oggi ,  merco ledì  11  se t -
tembre,  a  domenica  15  set -
tembre,  i l  Fest ival  del  Fi lm 
di  Vil la  Medici  torna per la  
sua  quar ta  ediz ione ,  con  
quas i  40  pro iez ioni  d is t r i -
bui te  t ra  spazi  interni  e  a l -
l ’ aper to  a l l ’ in terno  
de l l ’Accademia  d i  Franc ia  
a  Roma.  Lanciato  nel  2021,  
i l  Fes t iva l  ha  come obie t -

t ivo  que l lo  d i  esp lorare  i l  
d ia logo  t ra  i l  c inema e  
l ’ a r te  contemporanea ,  in -
dagando nuovi  modi  d i  
raccontare  s tor ie  a t t ra -
verso  i l  mezzo  f i lmico .  
L’ediz ione  de l  2024  s i  d i -
s t ingue per  i l  suo carattere  
sper imenta le ,  met tendo in  
pr imo piano opere  che s f i -
dano  e  t ras formano i l  no-

s t ro  modo di  percepire  l e  
immagini ,  r innovandone i l  
fasc ino .  Quest ’anno ,  la  
g iur ia  sarà  composta  da  
tre  f igure  di  grande r i l ievo 
ar t i s t i co :  C lément  Cogi -
tore ,  noto  regis ta  e  ar t i s ta  
v i s ivo ,  Vimala  Pons ,  a t -
t r i ce  e  reg is ta  tea t ra le ,  e  
Rasha  Sa l t i ,  curatr ice  e  r i -
cerca t r i ce .  Quest i  g iura t i  

saranno  ch iamat i  ad  asse -
gnare  due  r i conosc iment i :  
i l  Premio  Vi l la  Medic i  per  
i l  Migl ior  Fi lm e  i l  Premio 
Spec ia le  de l la  Giur ia ,  che  
sarà  confer i to  a  una  pe l l i -
co la  che  avrà  par t i co lar-
mente  co lp i to  la  g iur ia .  I  
premi  inc luderanno anche  
un’ importante  opportunità  
per  i  v inc i tor i :  una  res i -

denza a  Vi l la  Medic i ,  o l tre  
a  un  premio  in  denaro  d i  
5 .000  e  3 .000  euro .  Div iso  
in  tre  sezioni  pr incipal i ,  i l  
f es t iva l  accogl ierà  f i lm 
provenient i  da  tut to  i l  
mondo,  senza  res t r iz ioni  
geograf i che  o  s t i l i s t i che .  
La  pr ima sez ione  è  i l  con-
corso  in ternaz ionale ,  che  
presenterà  dodic i  f i lm re -

cent i  d i  gener i  e  durate  
d i fferent i .  La  sez ione  
Focus ,  invece ,  sarà  dedi -
ca ta  a  f i lm di  ar t i s t i  fuor i  
concorso ,  con  pro iez ioni  
scelte  dai  giurati  e  incontri  
con  i  reg is t i .  In f ine ,  l e  
grandi  sera te  de l  P iazza le  
offr i ranno al  pubbl ico  pro-
iez ioni  a l l ’ aper to  d i  c las -
s ic i  restaurat i  e  anteprime.  

La popolare serie “Emily in 
Paris“,  ideata da Darren 
Star, porta le sue avventure 
in Ital ia ,  con nuove pun-
tate ambientate a Roma. 
Disponibil i  da domani su 
Netfl ix ,  le  ult ime puntate 
della quarta stagione ve-
dranno la protagonista 
Emily,  interpretata da Lily 
Collins,  immergersi nei cli-
chè e nel fascino della Città 
Eterna. Con la presenza di 
Raoul Bova e Eugenio 
Franceschini ,  la  serie  non 
mancherà di mostrare l ’Ita-
lia attraverso una lente in-
trisa di  stereotipi  su cibo,  

moda e romanticismo. Le 
riprese si  sono svolte in lo-
cation iconiche come il  Co-
losseo e Trastevere,  
offrendo un mix di roman-
ticismo e commedia leg-
gera.  Dopo aver esplorato 
ogni stereotipo possibile su 
Parigi,  Emily in Paris cam-
bia scenario e  si  sposta a 
Roma per gli  episodi finali  
della quarta stagione.  
Emily si  ritrova nella Capi-
tale i tal iana,  sedotta dalla 
corte di Marcello Muratori,  
un giovane rampollo del  
mondo della moda inter-
pretato da Eugenio France-

schini .  Le nuove puntate 
seguono la protagonista 
mentre esplora la  ci t tà  e  
viene travolta dal  fascino 
i tal iano,  tra fontane iconi-
che, Vespe rombanti e cene 
al l ’aperto.  Parallelamente,  
Sylvie,  i l  suo capo,  s i  r i -
connette con una vecchia 
f iamma, i l  regista Gian-
carlo,  interpretato da 
Raoul Bova.  Le dinamiche 
relazionali  e  i  c l iché i ta-
l iani  vengono affrontati  
con ironia e leggerezza, ti-
pici  del  tono della serie .  
Come ci  s i  poteva aspet-
tare,  la  rappresentazione 

dell ’ I tal ia  in *Emily in 
Paris*  non manca di  att in-
gere ai  più noti  luoghi co-
muni.  L’Ital ia  viene 
descritta come il  paese del 
cibo e del  sesso,  dove la 
pasta e  le  polpette spesso 
condividono lo stesso 
piatto e dove le donne stra-
niere si  reinventano tra un 
trattamento di botox e una 
scuola di  cinema a Roma. 
Darren Star ha difeso l’uso 
dei  cl iché,  spiegando che 
rappresentano i l  punto di  
vista di chi visita un luogo 
per la prima volta,  come la 
protagonista Emily.  Le 

scene girate a Roma sono 
impreziosite da omaggi ci-
nematografici,  come il cele-
bre giro in Vespa che 
ricorda *Vacanze Romane* 
con Audrey Hepburn, cele-
brando allo stesso tempo la 
bellezza innegabile  della 
città. Le riprese di Emily in 
Paris a Roma hanno toccato 
alcuni dei  luoghi più ico-
nici  della città.  Tra questi ,  
i l  Gianicolo,  Piazza delle  
Tartarughe,  Fontana di  
Trevi  e  Via Veneto,  tutt i  
scenari  che offrono uno 
sfondo perfetto per le  av-
venture romantiche di  

Emily.  La scelta di  Roma 
non è casuale:  secondo i l  
creatore Darren Star,  Roma 
è la  seconda cit tà  più ro-
mantica al mondo dopo Pa-
rigi.  Le location sono state 
scelte  non solo per i l  loro 
fascino estetico,  ma anche 
per omaggiare la  cultura 
cinematografica italiana. In 
particolare,  Raoul Bova nel 
ruolo del regista Giancarlo 
r icorda la f igura del  
grande Federico Fell ini ,  
con un riferimento al  
mondo del  cinema e al la  
sua influenza sulla rappre-
sentazione di Roma. 

Con la presenza di Raoul Bova e Eugenio Franceschini, la serie non mancherà di mostrare l’Italia attraverso una lente intrisa di stereotipi su cibo, moda e romanticismo 

Emily in Paris approda a Roma: le nuove puntate su Netflix
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L'attaccante senegalese Dia felice di far parte del club biancoceleste 

“Lazio squadra forte con qualità”

Boulaye Dia ha parlato nella 
conferenza stampa di pre-
sentazione come nuovo gio-
catore della Lazio. Di 
seguito un estratto delle sue 
parole. “Buongiorno a tutti, 
parlerò in francese perchè il 
mio italiano non è perfetto. 
Sono contento di essere qui, 
ringrazio il  DS. Ci abbiamo 
messo un po’ ma ce l ’ab-
biamo fatta e sono contento 
di esserci”. 
Che giudizio dai sulla 
Lazio? 
“E’ una squadra con tanta 
qualità, è molto forte”. 

Come puoi coesistere con 
Castellanos? 
“Posso giocare dietro di lui 
o lui può giocare dietro di 
me. Posso stare anche tra le 
l inee per dare la profon-
dità”. 
Che significa la Lazio nella 
sua carriera? Parliamo di un 
club che ha sempre avuto 
grandi attaccanti… 
“Si conosce la grandezza 
della Lazio, per tutti  è uno 
step importante per miglio-
rare.  Qui si  gioca contro le 
squadre migliori. Conta fare 
tanti gol,  un attaccante si  

giudica da questo, dob-
biamo fare del nostro meglio 
senza pensare a chi è stato 
qui prima di noi”. 
Quanti gol può segnare? 
Quanto è stato difficile l’ul-
timo anno a Salerno? 
“Mettere un obiettivo alla 
stagione significa porre un 
limite, a Salerno non avevo 
detto ‘quest’anno ne segno 
16, ma ho pensato a farne il 
più possibile. Salerno è stata 
una tappa nuova nella mia 
carriera, poi un momento 
duro, non sento di dovermi 
rimproverare niente”. 

L’attaccante Partipilo: “Sono a disposizione del mister e dei compagni” 

“Un onore giocare per il Frosinone”
Anthony Partipilo ha tenuto 
la  conferenza stampa di  
presentazione dopo i l  suo 
arrivo al Frosinone negli ul-
timi giorni di mercato. 
Pensi  di  aver tanto minu-
taggio durante l ’anno? 
“Decide l ’al lenatore se 
farmi giocare o meno, io mi 
metto a disposizione della 
squadra.  Poi se faccio bene 
o male è il  campo se lo dice. 
Do tutto per i  miei  compa-
gni,  per me sono come dei  
fratelli .  Metto solo a dispo-
sizione le  mie qualità,  la  
mia esperienza e la  parte 
umana che può dare una 
mano ai più giovani”. 
Che gruppo hai  trovato al  
tuo arrivo? 
“Ho trovato un ambiente 
bello,  dal primo giorno i  ra-
gazzi  mi hanno accolto be-
nissimo e sono contento di  
questo.  Da subito sono en-
trato in sintonia con i  ra-
gazzi,  ci  stiamo integrando 
alla grande. Dobbiamo solo 
pensare a lavorare,  a  fare 
bene”. 
C’era la  possibil i tà  di  tor-
nare al Bari? 
“Per me,  come ho detto 
anche in altre occasioni ,  
Bari  è  casa.  Sono cresciuto 
calcisticamente e ho giocato 
per 15 anni con quella ma-
glia,  sarei  stato contento a 

tornare.  Frosinone è una 
piazza importante,  quello 
che mi ha fatto venire qua è 
stato,  a  parte la  piazza,  i l  
direttore che mi ha cre-
sciuto e che conosco molto 
bene.  Frosinone è una 
piazza rispettata da tutt i ,  
per me è un onore essere 
qua”. 
Qual è il  tuo primo ricordo 
che t i  accomuna al  Frosi-
none? 
“Il  primo ricordo è l ’anno 
che i l  Frosinone è sal i to in 
A con Grosso e abbiamo 
preso una ‘rumba’ con la 
Ternana.  Poi ,  ovviamente,  
anche lo stadio e l’ambiente 
che c’è”. 

Cosa ti  ha spinto a scegliere 
questo numero di maglia? 
“Erano tutti pieni quelli che 
ho utilizzato in carriera, tra 
70 e 77 ho scelto il  primo”. 
Cosa vorresti  dire ai  t i fosi  
ciociari? 
“Gli  dico di  starci  vicino 
perché in un campionato ci  
sono sempre momenti posi-
tivi e negativi.  Questo cam-
pionato di  Serie B è 
abbastanza particolare,  gl i  
chiedo di  starci  vicino e di  
esserci  come dodicesimo 
uomo. Noi in campo da-
remo tutto.  Vedere ragaz-
zini  fel ici  e  farl i  
appassionare al  calcio mi 
riempie di orgoglio”. 

La  Supernova Fiumicino 
mette  a  segno un colpo di  
mercato  di  grande r i l ievo,  
ass icurandosi  un playma-
ker  di  ta lento  per  i l  roster  
di  Coach Di  Segni .  Grazie  
a l  lavoro del  pres idente  
Laurenza,  la  squadra ha uf-
f ic ia l izzato  l ’ ingaggio  del  
playmaker  S imone Manzo,  
c lasse  1998.  Manzo è  cre-
sc iuto  cest is t icamente  
nel l ’Alfa  Omega,  dove ha 
esordito tra i  senior dispu-
tando i l  campionato di  C 
Gold.  Nel  2017-18 ,  la  sua 
carr iera  prende una piega 
importante  quando ap-
proda in Serie B Nazionale,  
pr ima con Scauri ,  poi  con 
Domodossola  e  inf ine  con 
Cassino.  Nel  2020-21  fa  r i -
torno al le  sue or igini ,  a l -
l ’Alfa  Omega,  dove s i  
dis t ingue per  una media  
impressionante di  18 punti  
a  parti ta  nel  campionato di  
C Gold.  Nel le  ul t ime due 
stagioni ,  invece,  ha vesti to 
la  magl ia  di  Vi terbo,  mil i -
tando prima in C e poi  in B 
Interregionale,  r imediando 
anche un drammatico  in-
fortunio la  scorsa stagione 
che lo  ha  costret to  a  s tare  
lontano dal  parquet  la  
scorsa stagione.  Ecco le sue 
prime parole:  “Ed ecco per-
ché avevo ser iamente  pen-
sato  di  r i t i rarmi ,  poi  
al l ’ improvviso è arrivata la 
Supernova e mi ha fatto r i -
tornare  l ’entusiasmo.  Un 
grande entusiasmo,  sono 
davvero contento di  en-
trare a far  parte della fami-

gl ia  rossonera .  Conosco la  
società ,  lo  s taff  e  i  compa-
gni  di  squadra,  s t imo tutt i  
e  sono convinto  che in-
sieme possiamo fare bene e 
divert i rc i .  S icuramente  i l  
l ivel lo  del  campionato è  
più alto r ispetto al  recente 
passato,  ma costruendo un 
gruppo sol ido,  e  su questo 

non ho dubbi ,  s i  può fare  
bene.  Non vedo l ’ora di  r i -
mettermi  in  gioco facendo 
quel lo  che più mi  piace” .  
La  Supernova Fiumicino,  
inol tre ,  è  l ie ta  di  annun-
ciare  i l  r innovo di  Valer io  
Staff ier i ,  ta lentuosa guar-
dia-ala  c lasse  1992,  dis t in-
tos i  nel le  ul t ime stagioni  

non solo  per  la  sua s traor-
dinaria  abi l i tà  tecnica ,  ma 
anche per l ’entusiasmo e la  
qual i tà  portat i  puntual-
mente sul parquet.  A questi  
e lementi ,  oggi  s i  aggiunge 
anche una preziosa  espe-
r ienza maturata  in  anni  di  
mil i tanza nei  pr incipal i  
campionat i  i ta l iani .  I l  per-

corso di  Staff ier i  in iz ia  
nelle  giovanil i  della Virtus 
Roma,  dove assapora i l  l i -
vel lo  del la  Ser ie  A1,  per  
poi  diventare  un pi lastro  
del le  squadre  di  Ser ie  B  
Nazionale .  I l  suo esordio  
avviene con Scauri ,  e  da l ì  
la  sua carr iera  lo  porta  a  
vestire le maglie di  Euroba-

sket ,  Nova Roma,  Teramo,  
Chiet i ,  Matera ,  F irenze e  
Monferrato .  Tra  le  sue 
tappe più s ignif icat ive  
spicca  anche la  sua avven-
tura  in  Ser ie  A2,  dove ha 
lasciato i l  segno con la ma-
glia dell ’Eurobasket ,  dimo-
strando costantemente  i l  
suo valore.  

Supernova Fiumicino, ufficiali l’arrivo di Simone Manzo 
ed il rinnovo di Valerio Stafferi




